

Schäfer, Dorothea

Article

Vorwort der Chefredakteurin Dorothea Schäfer

Vierteljahreshefte zur Arbeits- und Wirtschaftsforschung (VAW)

Provided in Cooperation with:

Institut Arbeit und Wirtschaft (IAW), Universität Bremen / Arbeitnehmerkammer Bremen

Suggested Citation: Schäfer, Dorothea (2024) : Vorwort der Chefredakteurin Dorothea Schäfer, Vierteljahreshefte zur Arbeits- und Wirtschaftsforschung (VAW), ISSN 2942-1470, Duncker & Humblot, Berlin, Vol. 1, Iss. 1, pp. 1-, <https://doi.org/10.3790/vaw.2024.1439001>

This Version is available at:

<https://hdl.handle.net/10419/317869>

Standard-Nutzungsbedingungen:

Die Dokumente auf EconStor dürfen zu eigenen wissenschaftlichen Zwecken und zum Privatgebrauch gespeichert und kopiert werden.

Sie dürfen die Dokumente nicht für öffentliche oder kommerzielle Zwecke vervielfältigen, öffentlich ausstellen, öffentlich zugänglich machen, vertreiben oder anderweitig nutzen.

Sofern die Verfasser die Dokumente unter Open-Content-Lizenzen (insbesondere CC-Lizenzen) zur Verfügung gestellt haben sollten, gelten abweichend von diesen Nutzungsbedingungen die in der dort genannten Lizenz gewährten Nutzungsrechte.

Terms of use:

Documents in EconStor may be saved and copied for your personal and scholarly purposes.

You are not to copy documents for public or commercial purposes, to exhibit the documents publicly, to make them publicly available on the internet, or to distribute or otherwise use the documents in public.

If the documents have been made available under an Open Content Licence (especially Creative Commons Licences), you may exercise further usage rights as specified in the indicated licence.



<https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/>

Vorwort der Chefredakteurin Dorothea Schäfer

Die Vierteljahreshefte zur Arbeits- und Wirtschaftsforschung VAW sind Neustart und jahrzehntealte Tradition in einem. Die VAW wollen ein offenes Diskussionsforum zu arbeits-, sozial-, und wirtschaftspolitischen Fragestellungen für deutschsprachige und internationale Forscherinnen und Forscher (außerhalb und innerhalb des iaw) bieten. Möglich wurde der Neustart durch eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen den Gründungs herausgeberinnen und -herausgebern, Guido Becke, Irene Dingeldey, Bernhard Emunds, Thomas Gehrig, Horst Gischer, Torben Klarl, Hans-Helmut Kotz, Lukas Menkhoff, Doris Neuberger, Sally Peters, Dorothea Schäfer, Waltraud Schelkle, Mechthild Schrooten, Martin Seeliger, Willi Semmler und Andreas Stephan, dem iaw, insbesondere seiner Direktorin Irene Dingeldey, dem Gründungsbeirat, insbesondere Carsten Sieling, dem Verlag Duncker & Humblot und der Chefredaktion. Dem Gründungsbeirat gehören neben Carsten Sieling auch Andreas Bley, Jutta Günther, Rudolf Hickel, Rolf Ketzler, Friedrich Paulsen und Andreas Pfingsten an.

WISSEN SCHAFFEN UND WISSENSCHAFT KOMMUNIZIEREN: Das ist die Mission der VAW. Lassen Sie uns alle gemeinsam in den kommenden Jahren die Vierteljahreshefte zur Arbeits- und Wirtschaftsforschung VAW zu einer spannenden, anwendungsorientierten Zeitschrift machen, die relevant und plural ist, Praxis, Wissenschaft und Politik miteinander verbindet und Wissenstransfer und Politikberatung im besten Sinne leistet. Getreu dem Motto „Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne“ (Hermann Hesse) freuen wir uns auf das, was da kommen möge.

Berlin, 1. März 2024